

Article paru le 24 février 2017

SEPT JOURS



Exposition de produits chimiques géants à La Plagne. EcoDDS, société à but non lucratif, expose des structures gonflables géantes, destinées à sensibiliser les particuliers aux gestes de tri. Qu'ils soient vides, souillés ou avec un reste de contenu, les déchets chimiques usagés peuvent présenter un risque pour la santé et l'environnement et nécessitent une prise en charge spécifique et sécurisée. Avec cette opération à La Plagne, EcoDDS poursuit une tournée amorcée l'automne dernier au cours de laquelle les déchets géants avaient envahi sept grandes villes de France. Chaque structure gonflable géante (pot de peinture, bouteille ou encore bidon) interpelle pour inciter au geste de tri.